

立たせるロータリアンの心温まる親睦、祝うに十分な理由なのです。

さらに100年の経験の重みを十分生かして、これからの人道的な問題に超我の奉仕を据えることでロータリーを祝おうではありませんかともメッセージは続いています。

ロータリーの可能性に対する認識を高め、新しい挑戦事項に取り組みそれらが達成されるまでやりぬく心構えをして奉仕の第二世紀に入ろうではありませんか。

私達のクラブで、職業で、地域社会で、そして私たちの世界で新たに奉仕に貢献してロータリーを祝おうではありませんか。と結んであります。

サブタイトルは横山ガバナーエレクトの理念です。エレクトの所信については次の機会にお伝えしたいと思っています。

### 会員の声：高橋彰雄

久し振りにフィリピンの工場に行って来た。マニラ湾海岸を埋め立て、土地造成し湾岸道路を造り新しい町ができ、少しは交通渋滞が緩和されたかな？と思える。数年前日本の橋本首相も参加したアセアンアジア諸国首脳会議が開催された時は、町の中心部はきれいに掃除されていたが相変わらず雑然としている。庶民の乗り物であるジプニー（米軍のジープの改造乗り合いバス一区間2～3ペソ1ペソ±2）が幅をきかせている。街中を走る電車の本数も多くなったようだ。ところが一歩裏に入るとまだまだ至る所ゴミの山で衛生環境は良くない。ところが規則だけは厳しい当社敷地内に記念に植えたアカシアの木が大きく成りすぎて邪魔になるので伐ろうとしたら環境庁の許可なしで伐ることが出来ないのである。

5月の大統領選でアロヨ現大統領と映画俳優のフェルナンドボー氏が接戦している、地元有識者間では何もわからない、何もできないボー氏と嘆いていた。映画で知名度があり国民的ヒーローとして支持率は肉薄しているが一般市民のレベルの低さのせいだろうか？

1月にワーカーの38歳の男性が死亡したのでお悔やみに行ってきた。4,5ヶ月前から病気で休んだりしていたのだが最後は肺の手術をし、自宅で療養していたのだがあの暑さと衛生環境では無理であったのだろう。7歳と5歳の子供を残して。。。。初めてのケースなので顧問弁護士に相談したら退職金は支払っても支払わなくても良いというのである。死んだ人間には金はいらないというのだろうか？家の中には日本の仏壇みたいな物もなければ、それらしき物は何もない。勤務年数を勘案して弔慰金として奥さんに手渡してきた。母親共々涙を流して喜んでいた顔を見て日本であったなら、きっと助かってもっと長生きできただろうなあと思しながら、改めて今の自分に感謝している次第である。

3月23日例会：新入会員卓話 丸山達夫会員

3月30日例会：夜例会 於三条ロイヤルホテル 午後7時点鐘

卓話 梨木美裕樹様

4月6日例会：新入会員卓話 本間重満会員

4月13日例会：移動例会 社会奉仕事業「新潟オートライサイクルセンター」見学会

反省会 於三条ロイヤルホテル午後6時30～

4月20日例会：「ロータリー雑誌月間」

卓話「警察人生を振り返って」新潟県警察本部交通部長 渡辺 守様

4月27日例会：卓話「県央地域の経済・企業動向と課題」地域経済研究家 鈴木照司様

5月4日例会：休会 国民の休日



### Lend a Hand

会長／山本 賢

幹事／西山 齊

SAA／小林繁男

# 三条北ロータリークラブ週報

## 手を貸そう

例会日
2004. 3. 16
累計 No 842
当年 No 35

国際ロータリー会長 ジョナサンB.マジアベ 第2560地区ガバナー 原信一  
ホームページ <http://www.rotary2560.net>

例会日／火曜日 12:30～13:30  
例会場／三条ロイヤルホテル TEL34-8111 FAX34-8114  
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内  
TEL35-7160 FAX33-8972

メールアドレス [north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org) ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事： 「会長エレクト研修報告会」斎藤 正会長エレクト

出 席： 本日の出席 60名中 43名

先々週の出席率 60名中 47名 78.33% (前年同期 76.27%)

先週のメークアップ： 3月10日 三条RCへ 山上茂夫さん

14日 会長エレクト研修（新潟） 斎藤 正さん

15日 三条南RCへ 青木省一さん、坂内康男さん、石川勝行さん

小林 満さん、西村 譲さん、山口龍二さん

ビジター： 分水RCより 白倉和男さん、山崎儀信さん

オブザーバー： 横田加代子様、目黒悦代様

会長挨拶： 山本 賢会長



先週の金曜と今週の月曜に出張に行ってまいりました。出張先で、私は駅のホームに立ち、煙草の吸える場所を探していたところ、端っこの方に6畳1間くらいのガラス張りの部屋を見つけました。その部屋には粉じん作業所にあるような太いダクトがあり、紫煙がそのダクトに吸い込まれていました。10人前後の人がその狭い部屋に入り煙草を吸っていましたが、その様子は異様な光景のように感じました。そこで今日はこの出来事と関連して煙草について話したいと思います。

平成15年5月1日から施行された健康増進法において、事務所その他多数の者が利用する施設を管理する者に対し、受動喫煙防止対策を講ずることが努力義務化されました。受動喫煙による健康への悪影響については、流涙、鼻閉、頭痛等の諸症状や呼吸抑制、心拍増加、血管収縮等、生理学的反応等に関する知見等が得られており、より適切な受動喫煙防止対策が必要とされています。

望ましい分煙のあり方の具体的な内容は下記の通りです。

(1) 屋内の場所

①禁煙原則に立脚した対策が望まれる場所・・・保険医療機関、教育機関、官公庁

②分煙対策を強く推進することが望まれる場所・・・公共交通機関、金融機関、博物館等、運動施設等

③事業主の主体性に基づいて適切な分煙対策を推進することが望まれる場所

・・・飲食店、販売業、宿泊設備、娯楽設備、遊技場 等

(2)屋外の場所・・・スポーツ施設、公園、道路 等

日本医療機能評価機構は「全館禁煙」を優良病院の認定条件とする方針を決めています。喫煙コーナーがついたてで仕切られているだけの病院などは認定を見送られています。

また例えば米国では、米国人の喫煙率が1965年の42.4%から2001年には22.8%へと大きく低下し、煙草消費量は半分以下となり、4,345種類あった煙草製品も今や1,979種類にまで減少しています。しかし、2001年時点の喫煙者は少なくとも4,620万人で、初めて煙草を口にする若者は毎日4千人いるといわれています。現在喫煙中で慢性肺疾患がある患者の73%は原因が喫煙にあるとみられ、煙草をすでに止めている人でもその割合は50%に及びます。また、喫煙が起因する病気で、毎年44万人以上が死亡しており、最も死亡者が多いのは肺癌（約12万5千人）で、虚血性心疾患（約8万2千人）、慢性の閉塞性気道疾患（約6万5千人）が続きます。

私達の世代はテレビなどでかっこよく煙草を吸う俳優などを見て、憧れたり影響を受け、煙草を吸ったりしていましたが、喫煙による健康への影響は喫煙者本人のみならず、非喫煙者の方々にも大きな影響を及ぼすということも忘れてはなりません。煙にまかれないようにすることも大切でしょう。

**幹事報告：西山幹事**

- ・イラクの子供達に毛布を送る運動事務局より ご協力のお願い
- ・三条ライオンズクラブより 市内5クラブ現次期会長幹事懇談会開催のご案内

日時 2004年4月16日（金）18:30～

会場 一富（西本成寺）

- ・原GBより 米山奨学生カウンセラー研修会開催のお知らせ

日時 2004年4月17日（土）11:30～

会場 長岡商工会議所6F

- ・地区財団委員長より 2004-05年度GSE派遣メンバー募集のお願い

派遣地区 第3750地区（韓国ギヨンギドウ）

派遣時期 2004年10月27日～11月23日

応募締切 2004年6月25日（金）

**委員会報告：社会奉仕委員会**

社会奉仕事業「オートリサイクルセンター」見学会当日は帰省後18:30より反省会を行います

反省会のみの出席も歓迎いたしますので出欠表にご記入下さい。

**ニコニコボックス：** 16日現在累計 849,000円

白倉和男君 （分水ロータリークラブ）分水クラブより30周年の登録のお願いにまいりました。  
よろしくお願い致します。

山崎儀信君 //

高橋彰雄君 3月12日に内孫の3番目、孫8人となりました。今年中には男女混合の野球チーム  
が出来る予定です。

丸山勝君 13（土）14（日）八方尾根にスキーに行きました。山はまだ寒いです。里は春です

ね。スキーは楽しくすべりました。

渕岡茂君 天気が良いので、気持ちが良いので、春よ来い…もう春だよと娘に言わ  
れました。

梨木建夫君 オブザーバーの横田さん、目黒さん、ようこそいらっしゃいました。ぜひ、当クラ  
ブへのご入会をよろしくお願ひいたします。女性会員が増えると花が咲いたよう  
で、一足早く春満開のようです。ありがとうございました。

今村泉君 春のすばらしい陽気に負けない素敵なお2人の女性の来訪を受けました。斎藤エレ  
クトのご報告会たのしみにしております。

山崎勲君

小林幹扶君 目黒さん、横田さん当クラブへの入会歓迎いたします。ありがとうございます。

米山忠俊君 横田さん、目黒さん入会心よりお待ちして居ります。

佐藤弘志君 横田さん、目黒さんようこそお出で下さいました。是非入会をお待ちして居ります。

星野義男君 目黒悦代さん、松メガネさんお二人方の入会をお待ちしております。うれしいで  
す。

大野新吉君 地区増強委員、多数挙出のクラブの面目としても本日オブザーバーの横田さん、目  
黒さんの入会を節に節にお願いします。

石川友意君 小林さんのおとなりでしたので!!

阿部勝子君 分水ロータリークラブの皆様、ようこそおいで下さいました。5月9日宜しくお願  
い致します。横田様、目黒様今日は本当に嬉しいです。是非とも望みに答えて下さ  
い。

早川瀧雄君 目黒さん、横田さんの入会をお待ちしております。

木宮隆君 //

落合益夫君 //

\*分水RC白倉、山崎会員より 30周年式典のPRと出席のお願い

**会長エレクト研修報告会：斎藤正会長エレクト**

——人類のユートピアを目指す共同体——



3月14日開催された2004-05国際ロータリー第2560地区の会長エレクト  
研修セミナーで、グレンEエステスニアR I会長エレクトの次期のテ  
マが提示されました。

1905年2月23日にシカゴに誕生したロータリーが次年度で100周年とい  
う大きな節目を迎えるにふさわしいテーマであると共感を覚えます。

エステスR I会長エレクトのメッセージを字数の関係もありますので要  
約でお伝えします。

クラブはロータリーの心臓でそこで親睦を楽しみロータリーの理想に献  
身するようになる場です。一世紀にも及ぶロータリーの親睦と奉仕には祝うに足る十分な理由があり  
ます。

ポリオのない世界を実現するという大きな成功をはじめとしての健康問題、識字率の向上、水の問  
題、家族の問題等の解決に向けての奉仕への挑戦そして奉仕へと駆り立てて献身しようと絶えず奮い